

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.11 Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

(DiBe) Unsere „Happy Hour Boys“ beim Männerballett-Gauditurnier in Wiesenbach

Nachdem aufgrund von Corona das Männerballett-Gauditurnier der Schisslhocker in Wiesenbach 3 mal hintereinander ausfallen musste, war es am vergangenen Samstag endlich wieder soweit und unsere Happy Hour Boys machten sich zusammen mit ihren Fans im gecharterten Bus auf nach Aglasterhausen in die Biddersbachhalle, um dort wieder um die goldene Toilettbürste zu „kämpfen“.

Mit ihrem aktuellen Tanz „Wiking – Die Männer aus dem hohen Norden“ liebäugelte man dieses Mal mit einem Platz auf dem Treppchen. Als 8. Starter (unsere Betreuerin hat zum 3. Mal hintereinander den Startplatz 8 gezogen) hatten die Happy Hour Boys noch etwas Zeit um vor dem Tanz den Flüssigkeitshaushalt auszugleichen was ihnen hervorragend gelang.

Vom Saal aus einmarschierend fielen die Happy Hour Boys mit ihren hervorragenden Kostümen auf und zogen direkt die Aufmerksamkeit auf sich. Als die HHBs dann endlich die Bühne betraten lieferten sie mit einer nahezu fehlerfreien Show ihre bis dahin beste Saisonleistung ab. Dies war umso bemerkenswerter da nicht mehr alle Tänzer ob der späten Stunde „ganz alleine“ waren. Das Publikum tobte und man machte sich zurecht Hoffnungen auf den Einzug ins Finale.



Als dann die Siegerehrung stattfand kam kurzzeitig große Enttäuschung auf. Unsere HHBs wurden durch die Jury nicht unter den besten 3 gewertet und man fühlte sich als 4. deutlich unter Wert geschlagen obwohl mit dem Tanz einige der etablierten Teams mit deutlich längeren Tänzen überholt wurden. Die Enttäuschung währte nur kurz und die Happy Hour Boys schalteten sofort wieder auf Stimmungsmodus um. Ein besonderes Highlight gab es dann doch noch als unser Felix Debatin als ältester Tänzer auf der Bühne geehrt wurde.

Auch die Rückfahrt im „Ivanmobil“ getauften Bus war fast wie eine kleine Siegesfeier. Wohlbehalten kehrte die Truppe gegen 01:30 Uhr nach Forst zurück – man munkelt, dass es ein Glücksfall war, dass die Henniger zu diesem Zeitpunkt schon geschlossen hatte - nichtsdestotrotz fanden einige Mitfahrer doch noch den Weg zur „Nachbesprechung“ in eine Kellerbar.

Alles in allem war es ein rundum schönes Erlebnis. Das Turniermotto wurde eingehalten – es war einfach eine Riesen-Gaudi. Jetzt werden die Happy Hour Boys auch in die wohlverdiente Pause gehen bevor man mit Elan in die Planung des neuen Tanzes mit neuen Thema einsteigt.

Achtung – wichtige Termine

- Freitag, 31.03.2023, 18:30 Uhr – FFC Stammtisch, La Storia Forst